

DESBALANCE

Gigantes tecnológicos están heridos.



**KAZUHIRO
TSUGA,**
de Panasonic

La crisis no sólo llega a los países, también a los corporativos, como sucede a HP y a Panasonic. La primera dijo ayer que fue víctima de un fraude de más de 5 mil millones de dólares, alegando que una compañía británica que compró el año pasado mintió sobre sus finanzas. Pero aún no hay

signos de que el desembolso que hizo HP sea restaurado. Y por otro lado, Moody's rebajó la calificación de deuda de Panasonic, que dirige **Kazuhiro Tsuga**, a "basura", tras la reducción de ventas de sus dispositivos electrónicos que presionaron sus ganancias. Esta rebaja tuvo lugar luego que la firma japonesa pronosticó una pérdida anual de alrededor de 10 mil millones de dólares.